



# Laga Kental Aroma Dendam

## ● MALUT UNITED VS PSIM SORE INI

**JAKARTA (MERAPI)** - Tiga angka dari kandang Perserang menaikkan motivasi para pemain PSIM Yogyakarta. Mereka naik ke posisi empat klasemen sementara Grup 2 Liga 2, mengumpulkan empat angka dari tiga pertandingan.

Motivasi berlipat itu bakal diuji tim Malut United Sabtu (30/9) sore di Stadion PTIK Jakarta Selatan. Malut United duduk di peringkat tiga dengan perolehan poin sama. Namun, skuad yang diperkuat Hari Nur Yulianto itu punya satu pertandingan lebih sedikit dari PSIM.

Laskar Mataram bisa menggeser posisi Malut United bila menang. Sebaliknya, kekalahan akan membuat PSIM kembali ke papan bawah sekaligus memperkecil peluang promosi.

Laga sore nanti diprediksi ketat. Bukan hanya faktor posisi di klasemen tetapi juga faktor personal dua pelatih. Kas Hartadi mempertaruhkan nasibnya dalam pertandingan sore nanti. Ia menegaskan siap dievaluasi manajemen jika gagal memetik tiga angka dalam dua partai tandang lantaran bermain buruk di kandang sendiri.

Aroma dendam membuat laga sore nanti diprediksi panas. Imran Nahumarury, juru taktik Malut United, punya pengalaman pahit bersama PSIM. Ia dipecat manajemen PSIM karena dianggap gagal karena mendulang tiga angka dari tiga pertandingan. Kenyataan ini membuat Imran ingin melasak PSIM dengan banyak gol sore nanti, terlebih para pemain depan Malut United bermain bagus dalam dua pertandingan.

Namun, sejak Kas Hartadi memercayakan Purwaka Yudhi mengomandoi jantung pertahanan, pertahanan PSIM



sangat rapat. Perserang yang diperkuat Fatjon Celani, pemain berpengalaman asal Jerman, frustrasi. Kepemimpinan Purwaka Yudhi ini bakal memegang peranan penting untuk meredakan serangan Malut United yang berpusat pada Muhammad Irsae.

Sayang, PSIM tidak bisa diperkuat banyak pilar saat melawat ke PTIK. Lini tengah tidak bisa diperkuat Bryan Caesar yang berstatus top skor sementara. Pengatur serang Yudha Alkanza dan Andreas Esswein juga harus menepi karena cedera. Ghulam Fatkur bersama Savio Sheva berpeluang tampil sejak awal menemani Hariono di lini tengah.

Kas Hartadi sendiri yakin keduanya bisa menggantikan peran pilar penting yang absen. "Karena kemampuan mereka tidak ada perbedaan. Kedalaman skuad kami cukup mumpuni menghadapi Malut," kata Kas Hartadi.

Lini depan PSIM punya motivasi yang tak kalah dengan Malut United. Ari Maring, winger anyar Laskar Mataram bertekad adu tajam dengan Hari Nur Yulianto. Begitu pula Alexander Rakic yang ingin mencetak gol pertama bagi PSIM. Namun mendobrak lini pertahanan Malut bukan tugas mudah. Mereka punya banyak pemain berpengalaman yang terlatih melindungi gawang. Sebut saja Dedy Gusmawan, Bagus Nirwanto, Aditya Putra Dewa, dan Irsan Lestaluhu. (Des)-f



MERAPI-Instagram @psimjoga\_official

Pemain PSIM berlatih jelang hadapi Malut United.

### PRAKIRAAN FORMASI AWAL

#### Malut United: 4-3-3

Kiper: Redondo  
 Bek (ki-ka): Aditya Putra Dewa, Dedy Gusmawan, Irsan Lestaluhu, Bagus Nirwanto  
 Tengah: Finky Pasamba, Ahmad Baasith, Isae  
 Depan: Ilham Udin, Derrick Sasraku, Hari Nur

#### PSIM Yoga: 4-3-3

Kiper: Sendri Johansyah  
 Bek (ki-ka): Bhudiar Riza, Purwaka Yudhi, Ahmad Faris, Dias Angga  
 Tengah: Hariono, Ghulam, Savio Sheva  
 Depan: Ari Maring, Rakic, Hapidin

Stadion PTIK Jakarta  
 Sabtu (30/9) Pukul 15.00 WIB

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005